

2A Teamwork

柏市立大津ヶ丘第一小学校
5年生 学年だより
令和5年1月31日

大寒が過ぎ、暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。来年度に向けていよいよ5年生が6年生のバトンを受け継ぐ季節になりました。

今月も授業参観や卒業を祝う週間など、様々な行事があります。コロナに加えてインフルエンザ等の流行も心配されますので、うがい・手洗い等をしっかり行い、健康・安全を第一に考えながら、子どもたちが意欲的に各行事に取り組めるよう、指導していきます。今月もよろしくお願いいたします。

2月の学習予定

- 国語：和語・漢語・外来語
漢字の広場 まんがの方法
ひみつを調べて発表しよう
- 社会：自然災害を防ぐ
わたしたちの生活と森林
- 算数：帯グラフと円グラフ
変わり方調べ
正多角形と円周の長さ
- 理科：電磁石の性質 人のたんじょう
- 音楽：詩と音楽の関わりを味わおう
- 図工：コロがるくんの旅
- 家庭科：暖かく快適に過ごす着方
暖かく快適に過ごす住まい方
- 体育：跳び箱運動 縄跳び運動
ゴール型ゲーム
- 総合：卒業を祝う会において
- 道徳：クマのあたりまえ 同じ空の下で
友の命 一本松は語った

卒業を祝う会

6日(月)から卒業を祝う週間が始まります。いよいよ5年生が最高学年に向けての自覚を持ち、動き始める時期です。卒業を祝う会では6年生一人ひとりを紹介するスライドを作り、感謝の気持ちを伝える発表を行います。心を込めて6年生を送ることができるよう、取り組んでいきたいと思えます。お子様の頑張りをぜひ見ていただければと思えます。

授業参観・懇談会

授業参観・懇談会が1組は14日(火)、2組は16日(木)、どちらも5校時に実施されます。14～16日は、下校時刻が14時45分となります。対面での参観となり、今年度最後の授業参観です。お忙しい時期とは思いますが、ぜひご出席ください。

学年の様子

1組

挨拶が気持ちよくなるようになってきました。3学期の始まりに朝の状態を訪ねた時、「眠い」「だるい」「お腹がすいている」といった答えが多かったため、朝の体調を万全にするために、家での過ごし方を工夫することにしました。最近は少しずつ成果が見られ、「調子が良い」と答えることが多くなってきました。その効果もあって、学習の効率が上がっています。

2組

来年度は最高学年ということを常に意識し、6年生の姿を手本にして行動するようにしています。3学期は、学級目標の中でも、特に「協力」を大切にしていこうと決めました。自分たちのことだけでなく、学校全体のことを考えられる最高学年になれるよう、小さなことから一つ一つ積み重ね、全員で声をかけ合いながら頑張っています。